ベトナム産ライチ 米国と日本に輸出され高値で販売 VIETNAMNET GLOBAL 2023年6月29日

べトナムの熱帯特産品であるライチは、選択眼の厳しい市場に向けてますます多くの荷が出荷されている。

6月20日、バックジャン省の2023年産の生鮮ライチの荷が米国のヒューストンに到着した。ライチは到着後すぐに、ホンコン、タンビン、ベトホア、リンダのトロピカルフルーツ、カマウなどのブランドで大型スーパーマーケットの棚に並んだ。スーパーマーケットでは、ライチは1ポンド(約454グラム)当たり14~15ドル、または11ポンド(5kg)バッグが140ドルで小売りされている。

ベトナム産のライチは、以前は冷凍果実として米国で販売されていた。ベトナム貿易事務所は2020年に、 生鮮ライチに対する高い需要を見出し、両国の輸出入業者を結び付け、生鮮ライチの米国市場向け輸出に ついて米国農務省動植物検疫局(APHIS)と協力した。

ベトナム農業農村開発省(MARD)は5月下旬に、ベトナムの生鮮果実を米国に輸出するための放射線照射の要件を満たす1品目の追加をAPHISが認めたと発表し、生鮮ライチが米国市場に到達する道が開かれた。

ライチの輸入業者であるLNSインターナショナルコーポレーションのジョリー・グエンCEOは、同社は、ライチを含むベトナムの農産物を米国のさまざまな州に輸入、流通、輸送するため複数のパートナー企業との協力を続けると述べた。

ベトナム産ウーホンライチ(オーストラリアでの商標は「幸運の果実」ゴールデンライチ)の荷が、6月初旬に TTメリディアン社により英国に輸入された。これは、ベトナム産ライチが今年初めて関税の軽減無しに英国に 輸出された荷であった。ベトナム産ライチは英国で、同じ種類の果実や他の輸入果実と比較して高い15ポンド/kgの価格で売られている。

ホー・グオム - ソン・アム(Ho Guom-Song Am)ハイテク農業社は6月中旬、種なしライチを日本と英国に輸出した。アナリストらによると、日本ではライチは4,500~5千円/kgで販売されている。

MARDのフイン・タン・ダット氏によると、17口82トンのライチが、日本に輸出される要件を満たしていると認定されており、果実は40万~55万ドン/kg(1万ドン=約60円)で販売される。

これに先立ち、在日ベトナム貿易事務所は6月15日、数社の企業と協力して業界関係者と日本企業の代表者30人をハイズオン省とバックジャン省に招き、ライチ生産の2大産地を視察し、輸出用ライチの集荷計画について話し合った。

アメイイ・ベトナム社のグエン・カク・ティエン氏は、同社のライチ輸出は昨年の同時期と比較して30~50%増加すると予測した。

ベトナム産ライチは30以上の市場に出荷されている。

執筆者: タム・アン

出典: vietnamnet.vn